

## Joyeuses Fêtes à nos amis et amies du CSPSJ

La Fondation de soins St-Joseph lance sa 34<sup>e</sup> édition de la campagne Lumières d'espoir, à l'appui du Centre de soins prolongés St-Joseph (CSPSJ). Les membres de la fondation sont très heureux de vivre cet événement joyeux encore une fois avec vous tous. Nous sommes chanceux d'habiter si près de ce centre qui offre des soins de longue durée, des services de réadaptation et des soins palliatifs à des centaines de familles de la région, chaque année.

À l'approche de la période des Fêtes, nous tenons à vous dire combien nous sommes reconnaissants de la générosité des donateurs comme vous. Grâce à votre appui exceptionnel, nous pouvons continuer à contribuer à l'acquisition d'équipement neuf et à appuyer les programmes pour résident/patients au CSPSJ.

### *Un espace de réadaptation ultramoderne est en route!*

Cette année, votre don soutiendra un rêve du CSPSJ, qui se réalise enfin.

Premier en son genre à Cornwall, cet espace sera doté de nouveaux équipements de réadaptation modernes, de lumière naturelle et d'un plus grand nombre de programmes de réadaptation. Il s'agira d'un espace communautaire que le CSPSJ pourra offrir aux résidents, patients et au personnel afin de renforcer et d'améliorer leur bien-être.



### *C'est une période excitante au CSPSJ!*

Les patients inscrits au programme de réadaptation de l'Hôpital Hôtel-Dieu pourront enfin se réunir en groupe, réduire leur sentiment d'isolement social et partager leur parcours de réadaptation. L'objectif du nouvel espace de réadaptation est de favoriser un sentiment d'unité, d'encourager les patients à transformer, à inspirer et à améliorer leur parcours de réadaptation. Le programme lui-même subira une transformation interne, encourageant les patients à être responsables de leur réussite grâce à un soutien compatissant en cours de route.



### *Le parcours d'un patient : Mots de gratitude*

Après avoir passé près de deux mois dans le programme de réadaptation, en pratiquant le vélo, l'équilibre et le sautillerment sur une jambe, Pete Seguin, un ancien patient de l'âge de 48 ans, est prêt à recevoir sa nouvelle jambe prothétique.

*« Je n'en dirai jamais assez au sujet du personnel du CSPSJ – les soins que j'ai reçus ont dépassé de loin mes attentes. Le personnel m'a traité comme de l'or. Qu'il s'agisse des préposés aux services de soutien à la personne, des infirmières, de l'équipe de thérapie ou de l'équipe ménagère, ils ont tous permis de prévoir des jours meilleurs. Leur nouvel espace sera formidable, et je suis très heureux pour eux. »*

Vous pouvez aider à répondre aux besoins des patients, comme Pete. Grâce à **Lahaie & Sullivan et salon funéraire M. John Sullivan, Réseau Dignité de votre région, vous pouvez doubler votre don jusqu'au 31 décembre**. Avec votre aide, nous pouvons faire de cette période de partage une occasion mémorable.

Nous vous invitons à vous joindre à nous dans l'entrée principale du CSPSJ le vendredi 1<sup>er</sup> décembre à 17 h 45, alors que nous ferons briller la rue York de mille feux.

Je vous transmets mes vœux les plus chaleureux.

*Josée Pilon*

Fondation de soins St-Joseph, présidente

Chaque détail compte | Dignité<sup>SM</sup>

*Économisez du temps et faites un don en ligne. Visitez le site [www.sjccc.ca](http://www.sjccc.ca) et cliquez sur « Faites un don ».*